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É com imenso prazer que tomo a liberdade de 
dirigir-me a Vossa Excelência e Excelentíssimos Senhores Vereadores da Câmara 
Municipal de Ibitinga, a fim de penhoradamente agradecer-lhe pela aprovação, em 
sessão realizada no dia 22/04/2.015, o projeto de lei de autoria do sr. Prefeito 
municipal de Ibitinga, doando ao S.O.S. Educandário Joanna de Ângelis, o terreno 
onde se localiza a nossa sede social, nesta cidade à rua Edulia da Costa Vilela n° 
485. 

Como Vossa Excelência e demais Edis bem sabem, 
o S.O.S. batalha incessante e diuturnamente para servir nossa comunidade mais 
carente, em especial as nossas crianças e jovens, que freqüentam nosso 
educandário, durante o dia, em horário contrário ao horário escolar, propiciando 
aos seus pais, possibilidade de, com tranqüilidade, exercer seu labor no dia a dia. E 
são mais de duzentas (200) crianças e adolescentes de nossa comunidade. 

Essa Egrégia Câmara, sabedora de nossos princípios 
sadios e honestos em prol da comunidade menos favorecida de Ibitinga, não 
titubeou em aprovar, através de votação unânime, o projeto do Sr. Prefeito 
Municipal, concedendo-nos a doação do prédio e terreno onde se localiza nossa 
sede social. 

Tal decisão da Egrégia Câmara Municipal de 
Ibitinga e principalmente a confiança em nós depositada, leva-nos a cada vez mais 
lutar e batalhar em prol das nossas crianças e jovens carentes, honrando 
sobremaneira, a confiança em nós depositada. 

Só nos resta, nesta oportunidade, formularmos 
nossos mais profundos e sinceros agradecimentos, a todos os integrantes dessa 
honrosa e nobre Edilidade, assumindo de público nosso compromisso formal e 
sincero de cada vez mais batalhar em prol de nossa comunidade mais carente, que 
também é o objetivo unânime dessa Casa de Leis. 
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